

在校生・新入生へのメッセージ

2020. 05. 15 (金)

皆さん、おはようございます。

まずは、新3年生・新2年生のみなさん、進級おめでとうございます。
そして、新1年生のみなさん、入学おめでとうございます。

…そうは言っても、新型コロナウイルスの影響で学校が休校となり、
始業式や入学式も行なわれていなく、
また実際に学校へ登校をしていることもないので、
進級したことや入学したこと、新年度が始まったことの実感が無いかも知れませんね。

4月から新年度が始まって、この1ヶ月半を、
皆さんはどのような過ごし方をしていらっしゃるのでしょうか？

多くの方が不安や心配を感じていると思います。
また、毎日の生活のリズムが不規則になってしまっている人もいらっしゃるかも知れません。

学校では、6月1日(月)から学校が再開出来るようにと、
今、先生方が色々と準備を進めています。

昨日14日には、新しい課題を送りました。
もう届いている…という人もいらっしゃるようですね。

今回の課題は、一緒に入れました特別の時間割に沿って
進めてもらいたいと思っています。

これは、今から体調を整えていって、
6月に学校が始まった時に、
毎日をしっかりと過ごすことが出来るようにと、考えたものです。

それでは、学校が始まった時に、
皆さんが明るく元気に登校する日を楽しみに待っています。

体調を崩すことが無いように、6月1日に向けて頑張ってください。

以上です。